

Rietberg, den 20.11.2025

Liebe Eltern,

die Adventszeit steht bevor, und wir haben bereits einige spannende Aktivitäten und Veranstaltungen geplant:

Adventsbasteln

Am Donnerstag, dem 27.11.2025 und am Freitag, dem 28.11.2025 wird an der Emsschule wieder fleißig gebastelt, damit es in den Räumen weihnachtlich und winterlich gemütlich wird.

Am Freitag, dem „Hauptbasteltag“ haben alle Schülerinnen und Schüler nach der 4. Stunde Unterrichtsschluss. Randstunde und OGGS finden an diesem Tag wie gewohnt statt und die Busse fahren nach der 4. und nach der 6. Stunde.

Backen

Viele Klassen backen mit Hilfe der Eltern Plätzchen. Vielen Dank, dass Sie die Lehrkräfte unterstützen und diese Aktion ermöglichen.

Am Mittwoch, dem 11.12.2025 und am Donnerstag, dem 12.12.2025 organisiert die Schulpflegschaft auch in diesem Jahr das Waffelbacken für die gesamte Emsschule. Der Teig dafür wird wieder vom Förderverein gespendet. Wir freuen uns schon sehr darauf und bedanken uns ganz herzlich!

Adventsgottesdienste

Die diesjährigen Gottesdienste zur Weihnachtszeit finden an folgenden Tagen statt:

Mittwoch, 17.12.2025: Jahrgänge 1 und 2 und Klasse 4c

Donnerstag, 18.12.2025: Jahrgang 3 und Klassen 4a, 4b, 4d, 4e

Auch diese Informationen möchten wir Ihnen noch mitteilen:

Personalia

Wir freuen uns sehr, dass unser Team seit dem 01.11.2025 wieder etwas gewachsen ist. Zum einen ist Iris Steiling (ehemals Iris Güth) mit einigen Stunden aus der Elternzeit an die Emsschule zurückgekehrt. Zum anderen durften wir Jule Heitmann als Vertretungskraft einstellen. Sie übernimmt derzeit eine Klassenleitung in Jahrgang 2.

Verkehrssituation zu Schulbeginn

Da es morgens vor Unterrichtsbeginn immer wieder zu sehr gefährlichen Verkehrssituationen für die Kinder der Emsschule kommt, haben wir das Ordnungsamt gebeten, häufiger zu dieser Zeit vor Ort zu sein, um das Anhalten und Parken zu kontrollieren.

Schwimmunterricht

Leider können wir bis zum Ende des Jahres mit dem Jahrgang 3 nicht in die Schwimmhalle, da dort notwendige Baumaßnahmen noch nicht abgeschlossen sind. Die Schwimmstunden werden weiterhin durch eine weitere Sportstunde und zusätzliche Bewegungszeit kompensiert.

Lollis in der Schule

Aus Sicherheitsgründen würden wir Sie bitten, dass die Geburtstagskinder keine Lollis mehr an ihre Mitschüler und Mitschülerinnen ausgeben, da das Laufen bzw. Fallen mit einem Lolli im Mund zu gefährlich ist und zu schweren Unfällen führen kann.

Spendenaktionen

In diesem Jahr möchten wir den Verein „Familien in Not e.V. *Rietberg*“ wieder mit einer Weihnachtspäckchenaktion für den Hilfstransport in den Kosovo unterstützen.

Auch die engagierten Büchereieltern hatten eine tolle Idee für eine Bücherspendenaktion, mit der viele Lesewünsche der Emsschulkinder erfüllt werden könnten.

Zu beiden Aktionen finden Sie genauere Informationen im Anhang zu diesem Brief.

Herzliche Grüße aus der Emsschule

Britta Kleinegesse, Claudia Solyntjes-Kleine und das Team der Emsschule